

publicidad

¿INVITADOS EN CASA?



Martes, 15 de noviembre de 2005

- Webmail
- Alertas
- Envío de titulares
- Página de inicio

- PORTADA
- ÚLTIMA HORA
- ECONOMÍA
- DEPORTES
- OCIO
- CLASIFICADOS
- SERVICIOS
- CENTRO COMERCIAL
- PORTALES

[BOLSA]

- Al minuto
- Análisis
- Índices bursátiles
- Valores más activos
- Personalización de valores

[FINANZAS]

- Fondos de inversión
- Fondos de pensiones
- Inmobiliarias/hipotecas
- Productos bancarios

[EMPRESAS]

- Guía de servicios

ECONOMÍA

ECONOMÍA

Los dueños de Sidenor negocian la venta del grupo a una compañía siderúrgica brasileña

La operación está valorada en unos 300 millones de euros y el Banco Santander también tomaría una participación

MANU ALVAREZ/BILBAO

Los responsables de Ifesa, la sociedad de cartera que controla las acciones de la Corporación Sidenor, ultiman la venta del grupo a una importante compañía siderúrgica de Brasil. Las conversaciones, según han confirmado a este periódico fuentes cercanas a la operación, están a punto de concluir con éxito. De materializarse el acuerdo, la empresa Gerdau se haría con el control de Sidenor, que tiene a Sabino Arrieta como principal accionista de referencia. Le acompañan otros socios, entre los que figura también el abogado bilbaíno Javier Chalbaud e Inés Ugalde.

Los mismos medios han apuntado que Gerdau estaría acompañado en la compra por una filial brasileña del Banco Santander, y que un paquete minoritario de títulos sería entregado al equipo directivo de la firma.

El comprador

Gerdau es un grupo con una notable implantación en el sector del acero común, que en los nueve primeros meses de este año ha facturado 7.500 millones de euros, con un beneficio de 948 millones, según los datos aportados por la compañía a las bolsas de Nueva York y Sao Paulo, donde cotizan sus acciones. Para este grupo, la adquisición de Sidenor tiene un doble interés. De un lado, entraría con fuerza en el sector de aceros especiales, actividad que hasta ahora tan sólo ha desarrollado de forma marginal a través de su filial Piratini. Hay que tener en cuenta, además, que la compañía vasca controla la mayoría de capital de la firma brasileña Acos Villares, dedicada también a la siderurgia especial. Por otra parte, a Gerdau la operación le permite dar un salto al continente europeo, en el que prácticamente no tenía presencia y donde al parecer quiere expandirse, después de haber realizado algunas adquisiciones en varios países de Latinoamérica, así como en Estados Unidos.

La venta de las acciones de la empresa vasca, apuntan las mismas fuentes, se situará en torno a los 300 millones de euros, lo que va a suponer una plusvalía importantísima para sus propietarios, que compraron la sociedad al Gobierno español en 1995 con un desembolso de 13 millones de euros.

Varios intentos

En los últimos años, los propietarios de Sidenor han intentado varias operaciones



EN VENTA. Un trabajador de Sidenor, en el interior de la acería de Basauri. / PEDRO URRESTI

- Imprimir
- Enviar

EL GRUPO

Empresas: La Corporación Sidenor tiene dos piezas fundamentales: la sociedad Sidenor Industrial, que agrupa las plantas de producción de acero en España -Basauri, Reinosa y Vitoria-, así como un conjunto de instalaciones de transformación y forja. Además, tiene una filial en Brasil Acos Villares, de la que controla un 58% de las acciones.

Beneficios: El grupo obtuvo el pasado año una cifra cercana los 50 millones de euros de beneficios, de los cuales 35 procedían de su participada brasileña y el resto del resultado en España.

Plantilla: Tiene algo más de 5.000 trabajadores, de los cuales 2.300 pertenecen a la plantilla española.

- El éxito de un proceso de reconversión

Publicidad

Bolsa Nacional	Bolsas Internacionales	Deriva Naciona
Fondos	Índices/ETF	Renta F
Acciones como garantías	Tarifa Intradía	Asesoran
R4 Gestión	Cuenta Gestiona	Cuent Asesor
Movil Imode	Salas de Bolsa	Curso Presenci

BUSCAR

EL CORREO DIGITAL

Hoy

[Hemeroteca](#)

[Categorías](#)

corporativas de fusión, desde la convicción de que era necesario aumentar la dimensión del grupo para mantener su nivel de competitividad. Así, se desbarataron los intentos de fusión con la compañía francesa Ascometal o la italiana Luchinni.

Los intentos de expansión en solitario tuvieron éxito en Brasil, con la adquisición de una participación mayoritaria en Acos Villares; pero fracasaron en otros casos, como en México, donde la empresa tuvo que desprenderse de las firmas Altax y Metamex, que había adquirido con la idea de utilizarlas para su entrada en el mercado norteamericano.

En el último año, Sidenor había anunciado un giro estratégico importante para adentrarse en la transformación de aceros inoxidables. Un tipo de producto que ya había formado parte de la cartera de de Sidenor en el pasado, pero que fue abandonado antes incluso de la privatización cuando fue desgajada de la corporación la filial Aceros Olarra, que fue adquirida en su día también por el grupo de empresarios que forma parte de Ifesa y posteriormente vendida al grupo italiano Roda.

[Subir](#)



© Copyright EL CORREO DIGITAL, S.L., Sociedad Unipersonal
Domicilio c/ Pintor Losada, 7 (48004) Bilbao
Inscrita en el RM de Vizcaya: Diario 229, Asiento 159,
Tomo 3823, Libro 0, Folio 200, Sección 8, Hoja BI-26064
C.I.F.: B-95050357

Powered by  SARENIT

[Contactar](#) / [Mapa web](#) / [Aviso legal](#) / [Política de privacidad](#) / [Publicidad](#) / [Master El Correo](#)